



[Schweiz. Konsumentenforum, Belpstrasse 11, 3007 Bern](#)

Bundesamt für Kommunikation
Herrn Bernard Maissen
Direktor
Zukunftsstrasse 44
2501 **Biel**

Per Mail an pg@bakom.admin.ch

Bern, 28. Februar 2024

Vernehmlassungsantwort zur Änderung des Postgesetzes

Sehr geehrter Herr Kommissionspräsident Kutter, lieber Philipp
Sehr geehrter Herr Direktor Maissen, lieber Bernard
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit, dass wir uns zur geplanten Änderung des Postgesetzes (Ausbau der indirekten Presseförderung) äussern können. Der Medienkonsum ist ein wichtiges Thema unseres Vereins. Vor diesem Hintergrund hat das Schweizerische Konsumentenforum kf die Vorlage der KVF geprüft. Dabei kommt das kf zum Schluss, dass **der befristete Ausbau der indirekten Presseförderung aufgrund der aktuellen Medienfinanzierungslage ein dringliches und das richtige Instrument ist, um die Medienvielfalt und -qualität insbesondere in den Regionen zu erhalten**. Es unterstützt daher die vorgeschlagene Änderung.

Für die Medien-Konsumenten in der Schweiz ist es äusserst bedeutsam, dass das bestehende umfassende journalistische Angebot auch in Zukunft gegeben ist. Damit ist sowohl die Vielfalt als auch die Qualität der Medieninhalte gemeint.

Angesichts der zahlreichen wirtschaftlichen Herausforderungen in der Medienbranche, welche die Finanzierung journalistischer Inhalte akut gefährdet, ist ein moderater und befristeter Ausbau des bewährten Instruments dringend angezeigt. Eine verstärkte Ermässigung der Posttaxen für die Zustellung der gedruckten Zeitungen sichert die Informationsversorgung, welche in erster Linie den Konsumentinnen und Konsumenten zu Gute kommt.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und stehen für weitere Fragen und Auskünfte sehr gerne zur Verfügung.

Beste Grüsse

Babette Sigg Frank, Präsidentin
praesidentin@konsum.ch; 076 373 83 18

Der Lesefreundlichkeit verpflichtet, verzichtet das kf auf Gendersprache und setzt auf generisches Maskulinum.